

Bronce para Denia Caballero en parada de Liga de Diamante de Zurich



La Habana, 1 sep (ACN) Con envío de 62.80 metros, la discóbola cubana Denia Caballero alcanzó este jueves la medalla de bronce en la penúltima parada de la Liga del Diamante de Atletismo, con sede en la ciudad suiza de Zúrich.

Caballero, monarca mundial el pasado año y medallista de bronce en Río de Janeiro, en agosto último, volvió a subir al podio de premiaciones en el lanzamiento del disco, con un tercer lugar que le reportó ocho puntos a su acumulado general.

la croata Sandra Perkovic, doble campeona olímpica, demostró su excelente estado de forma y conquistó una vez más el título, esta vez con envío de 68.44 metros; mientras la francesa Mélina Robert-Michon (63.91) se adueñó de la presea de plata.

Perkovic lideró esa especialidad con 80 puntos lo que, además, le garantizó apoderarse del diamante otorgado como premio a los vencedores en cada modalidad..

Bastante alejadas de la atleta de Croacia, quedaron Robert-Michon, con 28 unidades, y la representante de Cuba que totalizó 24 rayitas.

En el caso de Caballero, se despidió del fuerte certamen con cuatro metales de bronce.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/104387-bronce-para-denia-caballero-en-parada-de-liga-de-diamante-de-zurich>



Radio Habana Cuba